

wurden. Die Torfwallhecken sind heute vorwiegend mit Bäumen wie Birken, Erlen, Eichen und Ebereschen bewachsen. Sie sind Rückzugsgebiet und Lebensraum für zahllose Tier-, Pflanzen-, Flechten- und Pilzarten. Idyllische Wege auf den Torfbänken bieten Spaziergängern Naturerlebnis und Erholung zugleich. So haben die Torfwallhecken neben ihrem kulturhistorischen Wert einen unschätzbaren Wert als natürliche Lebensräume und als Naherholungsgebiete.

Torfwallhecken sind nach Auffassung von Bündnis 90 /Die Grünen schutzbedürftige Landschaftsbestandteile und sind in die Arbeit der kürzlich gebildeten „Arbeitsgruppe Wallhecken“, die sich als Aufgabe die Entwicklung von Maßnahmen zur Wallheckenpflege gesetzt hat, einzubeziehen.

Mit freundlichem Gruß
Reinhold Schütte